## 豊川こども園 新聞 令和6年11月1日(金)発行 第624号











11 月になり、今年のカレンダーも残り 2 枚になりました。 日が沈むのも日に日に早くなり、木々も色づき、秋の深まりを 感じるようになりましたね。

先日の運動会には、沢山の応援をありがとうございました。 大好きな家族の方々に見ていただき、子どもたちも大満足!! いつも以上に頑張っている姿が見られました。

ひとつひとつの行事が子どもたちの大きな自信となり、次へ の力となっているようです。

これからも、保護者の方々と一緒に子どもたちの成長を喜び、 見守っていきたいと思います。

朝晩、冷え込む日も増えてきました。寒暖差に注意しながら、元 気に過ごせるよう配慮していきたいと思います。

> 主幹保育教諭 徳永



11月2日(土)に第16回幼児 音楽祭(ウサノピア大ホールにて

8-3000

梅組出演)が開催されます。音楽祭は、梅組さんにとって、 大舞台でもあり、他園の演技をみんなで一緒に間近で観 るよい機会となっています。お互い刺激をたくさんもらっ ています。豊川は、10時40分の出場予定です。

演目は、リボン、フープ、ガードを使って「ビビディ・バビ ディ・ブー」と「情熱大陸」の2曲で演技します。

只今、気持ちを一つに・・・張り切って練習しています。き っと、ウサノピアの大ステージで、堂々と演じてくれると思 います。ぜひ、会場まで足を運んでいただき、子どもたち へ温かい拍手と声援をいただければと思います。



## 《12月の主な行事》

- ·2日(月) バースデー訪問 ·3日(火) かきかた教室 ·6日(金) 英語教室 ・10日(火)発表会リハーサル、お弁当の日
- ・11日(水) スポーツ遊び ・13日(金) 英語教室 ・17日(火)リズムジャンプ・21日(土)第73回発表会
- ·24日(火) リズムジャンプ ·25日(水) 避難訓練 ・23日(月) 10~12月生まれ誕生日会、身体計測
- ・28日(土) 教育・保育納め \*1号冬期休暇・・・12/25(水)~1/7(火)までお休みとなります。
  - \*12/30(月)~1/3(金)まで年末、年始のお休みに入ります。

糸口ふれあい広場





梅組イベント出演 ☆

10 月も園外での行事に参加する機会に恵まれた梅組の子どもたち・・・

「糸口ふれあい広場」では、息の合った和太鼓演奏を・・・力強い太鼓の音は心 にズシーンと響き、見ている人に感動を与えています。「ハロウィンイベント」で は、ポンポンとガードを使って演技しました。運動会の時より、息の合った演技 に「じょうずだねぇ・・・」「かわいいねぇ・・・」と見ている人もみんな笑顔でした。

子どもたちにとっても、充実した"実りの秋"の毎日となりました。

保護者の皆様には、休日の中、ご協力と温かいご声援をいただきありがとう ございました。









任 おめでとう

10 月に1歳になりました



## ☆ミニ・オリンピック運動会☆

先日の運動会では、雨天のため会場が変更に なりましたが、保護者の皆様のご協力のおかげで、

無事行うことができました。今年は"体育館"での運動会・・・初めての場所、



いつもと違う環境の中でしたが、子どもたちは戸惑うことなく競技に参加していましたね。 さすが!! かけっこでのコース変更・・・などちょっとしたかわいいハプニングもあって、会場 は和やかな雰囲気に包まれていました(^^♪ つくし組さんは運動会初デビュー。うめ組さ んにとっては、最後の運動会。各クラス「頑張るぞ~!!」と気合が入った真剣な表情で、最後ま

で諦めずに頑張る姿に、感動しました。一人ひとりの成長を感じた一日になりましたね。

保護者の皆様の親子競技への参加、子どもたちへの温かい拍手、声援・・・運動会を盛り上 げて下さり、本当にありがとうございました。 担当:相良、長田









「防火演奏 」 秋の火災予防週間 11月9日から全国秋の火災予防週間が始まります。

毎年、豊川こども園幼年消防クラブも参加して、防火演奏を行い防火の呼びかけをしています。

日時:11月11日(月) 10時スタート 場所:トキハインダストリー四日市店前駐車場

参加:うめ組(和太鼓)、もも組(竹太鼓)、さくら組(ポンポン)

\*時間にご都合のつく方は、是非、応援して下さい。よろしくお願いいたします。